

Le Carême s'écoulera dans les mêmes frivolités. Et tandis que les prêtres pleurent entre le vestibule et l'autel, "inter vestibulum et altare," redisant au peuple les pressants appels de Jésus, les visites où l'on déchire le prochain, les soirées et les réunions où s'allumeront les passions ne subissent aucune trêve.

Je sais que la vie sociale a bien des exigences, qu'il faut savoir rendre la piété aimable à tous et que certaines concessions sont parfois nécessaires. Mais aussi, combien il est indispensable de se gêner un peu et de mettre le salut au nom de ces affaires essentiellement personnelles que nous ne voulons confier à qui que ce soit. Il semble au contraire que nous trrraillions pour le compte d'autrui et qu'avant tout nous tenions à sauver les apparences, comme si Dieu ne lisait pas au fond de notre cœur la lâcheté et les atermoiements.

Ouvriers et travailleurs, personnes de complexion faible, vieillards, votre jeûne à vous, c'est la fatigue et le travail, c'est la patience et la résignation. Travaillez et souffrez pour l'amour de Dieu et vous aurez le même mérite que si vous aviez pu observer le jeûne. Faites jeûner vos yeux en veillant sur vos regards et en évitant toute curiosité; faites jeûner vos oreilles en ne les prêtant qu'à des conversations chastes et édifiantes, votre langue en y mettant un frein, en évitant les conversations inutiles et ne l'employant qu'à édifier le prochain et faire aimer la vertu; faites jeûner votre imagination en ne lui permettant jamais délibérément d'errer, et comme moyen de la captiver vous efforçant d'être à chaque instant tout entier à l'occupation que vous dicte le devoir. Voilà une manière de sanctifier le Carême à laquelle chacun peut se soumettre. Dieu ne demande pas des choses extraordinaires, il jugera et récompensera nos actions au poids de la pureté d'intention.

Répétons-nous souvent avec l'Eglise: "Souviens-toi, homme, que tu es poussière et que tu retourneras en poussière!"

A. C.

PRISE D'HABIT AU NOVICIAT DES RÉVÉRENDES SOEURS GRISES.

Mercredi le 20 février dernier le T. Rév. F. A. Dugas, Vicaire Général a donné le saint habit de novices dans la congrégation des Soeurs Grises aux personnes suivantes: